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①生徒会役員選挙 

②生徒総会 

 
目黒学院中学・高等学校 生徒指導部発行 9月 14日(月) 

☆生徒会役員選挙☆ 
中学校生徒会の立会演説会と役員選挙が９月１日に実施され

ました。中学校全生徒の投票で生徒会新役員が選出されました。

選出された生徒は、９月７日校長先生から生徒会役員として任

命されました。ここで新役員の抱負を紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           
  

 

  

 

 

 

 ＜生徒会長：Y. K. (３年生)＞ 

 

生徒のみなさんの「こうして欲しい」「これ

がしたい」を形にする生徒会にしていきたい

です。メンバーを中心として企画や案を考え、

よりよい学校づくりをしていこうと思ってい

ます。 

 他学年と関わる機会が少なくなっています

が、学年を越えてみんなで協力していこうと

思っています。 

 

 

 

 ＜副会長：O. R. (２年生)＞ 

                   

 私はコロナウィルスが流行っている

今でも、生徒会の中でできることを企

画していこうと思います。 

 私の中で考えている案としては、み

んながよく使う場所を消毒することと

感染予防をしながらできる新しい行事

をつくりたいということです。 

 よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

＜副会長：H. W. (１年生)＞ 

 

 この学校はとてもいい学校だと思います。

ですが、もっとよりよくしていったら、みん

なの仲もより近くなると思います。 

 １年生は他学年の生徒とはあまり話をして

おらず、交流が少ないと思うので、他学年と

も交流できるようにしていきたいです。 

 よろしくお願いします!! 

 

 

 

 

 

 

＜書記：T. M. (１年生)＞ 

 

 今年度書記になりました T.M.です。 

まだ、分からないことが多いですが、

先輩達や周りの人たちの話をよく聞い

て、頑張っていきたいと思います。 

よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



☆生徒総会☆ 
 ９月７日の６時校に生徒総会が実施されました。級長や各委員会の委員長から今年度の活動

方針が以下のように説明されました。今年度の生徒会活動は、９月から本格的スタートとなり

ましたが、リーダーを中心に全校生徒が１つになってよりよい学校作りを実現しましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学１年生 級長：O. R. 

級長の O.R.です。 

級長としてみんなを引っ張っていきたいで

す。これからよろしくお願いします。 

中学３年生 級長：T. Y. 

 「私を大切にする」 

私たちは最高学年として後輩のよい目標

となれるようなクラスにしたいです。私は

クラスの代表として率先して「私を大切に

する」という目標を実践して、全員でより

よいクラスを作っていきたいです。 

 

 

 

中学２年生 級長：K. A. 

 今年の目標は「けじめとメリハリをつけ、

皆、仲良くする」です。前期の目標は「男

女仲良くする」で、かなり仲良くなること

ができましたが、仲良くなりすぎて、言葉

遣いがひどくなったり、次の授業が始まる

ギリギリまで遊んでしまうことが多くなっ

てしまったので、この目標にしました。 

 活動計画は「３分前に行動する」「授業中

授業に関係ないことはしない」「注意する時

は暴言を吐かない」「ケンカがあっても関係

ない人は野次を飛ばさない」です。すぐに

全ての計画をこなすことは出来ないと思い

ますが、少しずつ３年生に向けて成長して

いければなと思います。 

 

 

 

 

新聞・文庫委員長：Y. K. (３年生) 

 ２年連続で委員長になったキャリアを活

かし、委員会のメンバーを引っ張っていこ

うと思います。集まることが難しい中、メ

ンバー１人１人が各自で進めるなど、コロ

ナ禍でも工夫して活動することを計画して

います。よろしくお願いします。 

生活・保健委員長：S. K. (３年生) 

 後期は主に２つの活動を計画していま

す。１つ目は挨拶運動です。毎週月曜日か

ら金曜日に門の前で行います。２つ目は、

衛生面に関するポスター作りです。手洗い、

消毒について描いて掲示しようと思いま

す。生徒全員が健康に生活を送れるように

していきたいので、よろしくお願いします。 

放送委員長：M. K. (３年生) 

 今年、放送委員会の委員長になったM.K.

です。僕は、３年連続で放送委員をやって

います。しかし、放送はほとんど流したこ

とがありませんでした。今年は委員長なの

で、積極的に放送を流そうと思います。放

送で音楽を流すことで、学校を盛り上げよ

うと思います！残りの期間は短いですがよ

ろしくお願いします！ 

 

 

 

美化委員長：Y. H. (３年生) 

教室の清掃状況のチェックは、前期の活

動案としてあがっていましたが、なかなか

集まる時間がなく実行できずにいました。

後期は、前期の活動案を実施することを目

標に積極的に集まって活動したいと思いま

す。 

 

 

 


